

## THEATRE PAUL ELUARD : UNE AUTRE POLITIQUE EST POSSIBLE

Le théâtre Paul Eluard de Bezons est un théâtre où aucune représentation théâtre n'a lieu. On n'y entend rarement de la musique symphonique. On n'y voit bien trop peu de ballets classiques. Notre projet est clair : faire rentrer dans cette institution municipale Molière, Brecht, Beethoven, Verdi, Chopin et quelques autres. Notre projet est social : les Bezonnais, notamment la jeunesse de la ville et les personnes âgées, ont le droit à un accès à la culture sans aller à Paris et sans déboursier des fortunes. Les jeux de pouvoir entre la majorité municipale et la direction du TPE ne doivent pas masquer l'essentiel.

Marc Roullier, Stéphanie Chassang, conseillers municipaux